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Anfrage	zu	Nachnutzung	nicht	mehr	benötigter	Spielflächen	DS:	187-XVI	

Sehr	geehrter	Herr	Prof.	Dr.	Landscheidt,																																																																			Kamp-Lintfort,	14.	Mai	2021	
sehr	geehrte	Damen	und	Herren,	
	
Die	Linksfraktion	bittet	um	schnellstmögliche	Beantwortung	folgender	Fragen:		
In	Drucksache	„Nachnutzung	nicht	mehr	benötigter	Spielflächen	187-XVI“	hat	die	Verwaltung	„diesbezüglich	
eine	erste	Flächenanalyse	vorgenommen“.	Deshalb	bitten	wir	die	Verwaltung	um	eine	Aufschlüsselung	der	
einzelnen	aufgeführten	Spielflächen	(Bis	zum	25.05.2021).	

	Dazu	möchten	wir	wissen:		
1.	Wie	groß	ist	die	Fläche	und	an	welchen	Standort	befindet	sie	sich		

2.	Mit	welchem	Zustand	bewertet	die	Stadtverwaltung	diesen	Standort		
3.	Was	ist	mit	diesem	Standort	laut	Stadtverwaltung	genau	geplant		

4.	Wurden	alternative	Nachnutzungslösungen	gesucht/erarbeitet		
				-Wenn	ja	bitten	wir	um	Aufschlüsselung	welche	diese	sind	

5.	Mit	welchen	Einnahmen	rechnet	die	Stadtverwaltung,	wenn	dieses	Grundstück	verkauft	werden																																																
sollte.		

	
Begründung:		

Die	Linksfraktion	kann	eine	große	Meinungsverschiedenheit	der	Politik	im	Rat	zu	diesem	Thema	erkennen.	
Wir	möchten	mit	dieser	Anfrage	die	Faktenlage	erweitern.	Dazu	ist	es	nach	unserer	Sicht	zumutbar	die	
Anfrage	schnellstmöglich	zu	beantworten	(noch	vor	dem	Haupt-	und	Finanzausschuss	am	25.05.2021),	da	
die	oben	genannte	Drucksache	durch	die	Verwaltung	analysiert	wurde	und	es	sich	bei	den	fünf	Fragen	um	
grundlegende	Fakten	handelt.	

	
	

	
Mit	freundlichen	Grüßen	

	
	

	
Sidney	Lewandowski 	
Fraktionsvorsitzender	


